Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo,

El 1 de agosto del 2022, después de innumerables horas de oración, colaboración y estudio de las necesidades sacramentales de todos los fieles, implementamos el primer horario de Misas en toda la ciudad para lo que se convertiría en la Parroquia del Beato Michael McGivney.

Los objetivos principales siguen siendo los mismos hoy:

- Permitir que los sacerdotes de nuestra ciudad satisfagan las necesidades siempre cambiantes de los fieles de una manera sostenible y razonable para los sacerdotes que han sido asignados para servir aquí
- Para permitirnos estar presentes en su encuentro con Cristo hoy, y de tal manera que refleje cómo será la Iglesia Católica en New Haven mañana.
- Para ayudarnos a todos a acercarnos a convertirnos **una familia parroquial**, que surge de la Oración Sumo Sacerdotal que Jesús oró en nuestro nombre a Dios Padre, orando "para que todos sean uno" (Juan 17:21)

En ese momento, aseguramos que el cronograma estaría sujeto a revisiones continuas, basadas en una serie de factores, incluido el número de sacerdotes asignados a la Parroquia, el Derecho Canónico que rige el número de Misas que los sacerdotes pueden celebrar y la asistencia a Misa. Esta próxima revisión se basa en esos factores y seguirá siendo evaluada por ellos en el futuro.

**Número de Sacerdotes:** Actualmente, hay siete sacerdotes asignados a la Parroquia del Beato Michael McGivney. Después de la transición del P. Joseph Elko que pasará al estado mayor el 1 de abril, solo quedaran seis sacerdotes asignados a la Parroquia. Aunque todos agradecen y aprecian el apoyo de nuestros sacerdotes principales locales, un programa de misas sostenible a largo plazo no puede depender de su ministerio y disponibilidad, sino del clero asignado a la Parroquia. Incluso con el horario de Misas revisado, el ministerio de nuestros sacerdotes principales será necesario en el futuro inmediato.

Derecho Canónico: Limita el número de Misas que los sacerdotes pueden celebrar por día.

- Poder. 905 §1: Al sacerdote no le está permitido celebrar la Eucaristía más de una vez al día, excepto en los casos en que la ley le permite celebrar o concelebrar más de una vez en el mismo día.
- Poder. 905 §2: Si hay escasez de sacerdotes, el Ordinario del lugar puede permitir que los sacerdotes celebren dos veces al día por una causa justa, o si la necesidad pastoral lo requiere, incluso tres veces los domingos y fiestas de precepto.

El calendario revisado permite a los sacerdotes celebrar de 1 a 3 Misas el domingo, además de sus otras responsabilidades pastorales, que incluyen reuniones y eventos, visitas pastorales y llamadas de emergencia.

Asistencia a Misa: Cada año, cada iglesia de la Arquidiócesis de Hartford lleva a cabo el "Recuento de Octubre", que cuenta el número de personas en cada Misa y lo compara con la capacidad de asientos. Consulte el gráfico del recuento de octubre en la página siguiente. Nuestras 8 iglesias, 7 de las cuales fueron construidas para cientos de personas, tienen una asistencia promedio de 100 a 200 personas, utilizando solo un promedio del 37% de la capacidad de la iglesia. Hay excepciones. Una iglesia está constantemente llena, casi por encima de su capacidad, mientras que algunas de nuestras iglesias tienen constantemente 100 o menos asistentes a la Misa dominical. Como expresaron el Arzobispo Blair y el Arzobispo Coadjutor Coyne en su carta conjunta solicitando que los sacerdotes evalúen los horarios actuales de Misas parroquiales y los revisen en consecuencia, "la multiplicación de Misas con poca asistencia socava la buena liturgia, genera costos adicionales de servicios públicos, afecta la salud física y espiritual de los sacerdotes, afecta el bien de la comunidad parroquial y debilita la eficacia del esfuerzo pastoral".

Lo contrario también es cierto. La consolidación de las Misas no sólo maximiza el potencial de asientos, sino que también nos reúne para la celebración dominical de la Sagrada Eucaristía, el sacramento de la unidad, que nos edifica como Cuerpo de Cristo. Una iglesia llena muestra vida y vitalidad.

La nueva revisión del horario de Misas: Que se puede encontrar en la página siguiente y es el resultado de mucha oración, estudio y consulta con el personal y el liderazgo de la parroquia, incluidos nuestros fideicomisarios parroquiales, los consejos pastorales y de finanzas, entrará en vigencia el 7 de abril del 2024, Domingo de la Divina Misericordia. El cronograma garantizará que se celebre 1 Misa en inglés en cada una de nuestras 8 iglesias, con excepción de aquellas iglesias que requieren, debido a capacidad limitada, más de 1 Misa, o que ofrecen una Misa adicional en todo el Decanato. Las iglesias étnicas pueden tener una segunda Misa en otro idioma, como San Estanislao, San Francisco y San Antonio. Los horarios de las Misas restantes han cambiado para reducir la cantidad de tiempos duplicados y permitir una mejor disponibilidad de los sacerdotes.

¿Qué ganamos con esto? Hay dificultades que se han considerado y se seguirán evaluando, incluida la accesibilidad para las necesidades físicas. Si bien reconocemos plenamente las dificultades del cambio, hay mucho que ganar con el nuevo horario de Misas. Continuamos la transición de un modelo parroquial de "nosotros contra ellos" a un modelo parroquial de "nosotros". Veremos y conoceremos a más personas en nuestra parroquia, mientras experimentamos la vitalidad y diversidad de Misas más grandes. Seremos mejores administradores de los recursos de nuestra parroquia, desde los costos de servicios públicos hasta los ministros litúrgicos. Los sacerdotes podrán pasar más tiempo con los feligreses después o fuera de la Misa.

Las necesidades espirituales del pueblo de Dios en nuestras comunidades son nuestra máxima prioridad. Estamos orgullosos de servirles como sus sacerdotes. Tengan la seguridad de nuestras oraciones por ustedes y por todos, por una Cuaresma bendita mientras nos preparamos juntos para experimentar nuevamente la pasión, muerte y resurrección de Cristo en la Pascua.